

Pressemitteilung vom 18.06.2024

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Christina Leimbeck
Telefon: 08071/ 101 - 2126
eMail: christina.leimbeck@sparkasse-wasserburg.de

Sparkasse Wasserburg unterstützt den Verein Schellen Sau

Spende in Höhe von 2.000,00 Euro für den 2. Schellen Sau Radltag.

Die Mitglieder des Vereins Schellen Sau verbinden soziales Engagement mit sportlichen Aktivitäten. Bereits seit über 20 Jahren radeln sie für den guten Zweck und sammeln mit verschiedenen Aktionen Spendengelder, um diese unbürokratisch an Kinder oder Bedürftige in der Region zu verteilen.

Der 2. Schellen Sau Radltag findet am 6. Juli 2024 (Ersatztermin: 20. Juli 2024) ab 08:00 Uhr am Vereinsheim des TSV Wasserburg (nähe Badria) statt und steht unter dem Motto „Radeln für Emilia“.

Emilia ist vier Jahre alt und erlitt im Säuglingsalter ein schweres Schütteltrauma. Das gesammelte Geld soll in ein behindertengerechtes Fahrzeug fließen, um Emilia und ihrem Vater den Alltag etwas zu erleichtern.

Gerne unterstützt die Sparkasse Wasserburg die Aktion und so übergab Jakob Schedel, Kompetenzbereichsleiter Firmenkunden und Private Banking einen Spendenscheck über 2.000,00 Euro an Josef Mayer, 1. Vorstand des Vereins.



Foto v.l.: Josef Mayer und Jakob Schedel bei der Spendenübergabe.